

Project Backbone II

Backbone II goes click-tt

Samedi, le 22 juin, une vingtaine de personnes qui s'intéressent au projet Backbone II se rencontraient à la Maison du sport afin d'assister à la manifestation d'information. Parmi les participants se trouvaient plusieurs membres du CC, des représentants des AR et les membres de l'équipe de projet Susanne Gries, André Zimmermann et Urs Schärner. Le chef de projet Urs Schärner fit d'abord une rétrospective en rappelant le mandat de projet et les objectifs du projet avant de donner des informations sur la situation actuelle du projet et sur les résultats essentiels qui découlent du projet pilote. On aborda ensuite les principes stratégiques pour la phase 2.

André Zimmermann prit alors la direction des choses pour familiariser les personnes présentes avec le nouveau „monde click-tt". Il présenta d'abord les différents affichages de click-tt : zone ouverte au public, administration d'association, compétitions et zone réservée aux clubs. Puisque les données du RC de STT et de l'OTTV avaient été reprises dans le projet pilote en février 2013, il était déjà possible de montrer les affichages en ligne avec de „vraies" données STT. André Zimmermann montra habilement la présentation et dévoila une grande partie des fonctionnalités qui seront importantes pour les associations régionales et les clubs. Les participants manifestaient un grand intérêt en posant de nombreuses questions pratiques auxquelles il était déjà possible de répondre en partie. Certaines sont toutefois encore ouvertes et trouveront une réponse dans le cadre de la phase 2 du projet de mise en œuvre. Pour finir, Urs Schärner donna des informations sur la marche à suivre, le but étant d'introduire click-tt pour la saison 2014/15 avec succès. Il souligna une nouvelle fois l'importance et les chances de ces modifications qui auront bientôt lieu et remercia toutes les personnes concernées de la bonne collaboration.

[Lien sur le système pilote](#) (de nombreuses données sont encore incomplètes)

 [Présentation](#) du 22 juin

